

ご意見・ご要望		投稿日	平成27年12月19日
件名	甲府駅周辺について		
本文	<p>甲府駅周辺には若者向けの店舗が少なく、人口流出の要因の一つとなっているのではないのでしょうか？</p> <p>山梨県の玄関口としてもっと賑やかであるべきではないのでしょうか？</p>		
回 答		回答日	平成27年12月28日
担当部署	産業部 産業振興室 商工課		
本文	<p>平素から、市政の推進に向け多大なるご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。</p> <p>近年、甲府駅周辺を含む本市中心部は、車社会の進展や郊外への大型店の出店などにより非常に厳しい状況が続いており、その活性化策が大きな課題となっております。</p> <p>そのような中、本市では、甲府駅南口周辺地域修景計画に基づき、甲府駅周辺を県都の玄関口にふさわしい、利便性・安全性の高い交通拠点に改善するとともに、市民をはじめ観光に訪れる全ての人々の交流拠点とするため、賑わいのあるまちづくりを進めているところでございます。</p> <p>また、甲府市中心市街地活性化基本計画に基づき、魅力と活力に満ちた中心商店街の再生に向け鋭意努力しているところでありますが、景気の低迷などによる厳しい経済状況や商店街の経営基盤の脆弱化、高齢化などから十分な成果が得られていない状況であります。</p> <p>商店街は、様々な商品やサービスを販売・提供する「商いの場」である一方で、地域に貢献し、地域の人々が気軽に集い、憩い、交流する「公共の場」としての役割も担っており、訪れる人々の満足度を高める魅力的なお店が集積した商店街の形成を目指す必要があります。</p> <p>本市におきましては、今後においても、子供から高齢者までが、歩いて楽しく、魅力ある商店街の形成を目指し、商店街への各種助成や空き店舗補助などを行うなかで、出店を検討している県内外の事業者にも本市を選択していただけるよう PR に努め、賑わいの創出と利便性の向上を図ってまいります。</p> <p>この度は、貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。</p>		

